

## Jahresbericht Spielplatz 2007

---

### Spielplatz

Es gab zwei Neuerungen auf dem Spielplatz: die grauen Betonröhren wurden durch den Kiga bunt bemalt, und ein geschälter Baum dient als Kletter- und Balanciergerät. Beide Ergänzungen blieben ohne Kosten für uns! Der Kleinkinderspielplatz hat sich, wie von uns erhofft, zum beliebten Treffpunkt für junge Familien entwickelt. Für diesen Sommer planen wir weitere Ergänzungen in Sachen Spielgeräte. Wer sich dafür interessiert, kann sich gerne bei mir melden!

### Spielfest

Nach der unvergesslichen Einweihung 1 Jahr zuvor blieb uns der Wettergott für das Spielfest treu. Diesen wunderbaren Herbstnachmittag verbrachten viele Eltern mit ihren Sprösslingen auf dem Bündtenareal. Nach der Einstimmung durch das Flötenensemble Notenhüpfer durften die Kinder das Rollo-Mobil in Beschlag nehmen. Liebevoll betreut durch die JUBLA probierten sie nach Herzenslust die ausgefallenen Fahrzeuge aus: Dreiräder, Swingracer, Liegevelos, Pedalos und Trottis in allen Grössen,. Der Renner war die Eisenbahn, die mit Handkurbeln angetriebenen Lokis mit Wagen standen nie still! Ganz überraschend fuhr Ueli Brunner mit seinem Rössliwagen vor und kutscherte die fröhlichen Kinder gratis durchs Dorf. Ein gelungenes Fest, welches nach Wiederholung ruft!